

- 23— MARTIN.—Pour amender la règle 130 "re" saisies de salaires. (19 mars).
- 24— CLEMENT.—Pour régler les salles de vues animées. (19 mars).
- 25— CLEMENT.—"Re" emmagasinage des pièces pyrotechniques.
- 26— TETREAU.—Pour la nomination d'une Commission "re" Département en Loi. (19 mars).

REGLEMENTS.

- 27— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 432 "re" bains. (12 février). (L. A. Lapointe).*
- 28— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures (12 février) (L. A. Lapointe).*
- 29— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février) (L. A. Lapointe).*
- 30— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'acquiescer le matériel de la "Montréal Water & Power Co." (12 février). (N. Lapointe).*
- 31— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre aux enfants de jouer sur le gazon dans le square Sir Georges-Etienne Cartier (12 février). (Létourneau).*
- 32— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 391 "re" édifices dans le quartier Mont-Royal. (12 février). (Prud'homme).*
- 33— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 443 réservant certaines rues pour résidences. (12 février). (Ward).*
- 34— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 "re" édifices. (12 février). (Clément).*
- 35— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (12 février) (Morin).*

SUR LE BUREAU.

Cie des tramways, demandant qu'un expert soit nommé "re" routes. (12 février).*

BUREAU DES COMMISSAIRES. — "Re" amélioration du service des tramways. (26 février).

NOTE.—Les items marqués ainsi: * ont été appelés et et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

- 23— MARTIN.—To amend Rule 130 "re" seizures of salaries. (19th March).
- 24— CLEMENT.—To regulate moving pictures halls. (19th March).
- 25— CLEMENT.—"Re" storage of fireworks. (19th March).
- 26— TETREAU.—For a committee "re" Law Department. (19th March).

BY-LAWS.

- 27— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 432 "re" baths. (12 February). (L. A. Lapointe).*
- 28— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate vehicular traffic. (12 February). (L. A. Lapointe).*
- 29— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works. (12th February) (L. A. Lapointe).*
- 30— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to purchase the Montreal Water & Power Co. (12th February). (Lapointe, N.)*
- 31— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow children to play on turf of Sir Geo. Etienne Cartier Sq. (12th February). (Létourneau).*
- 32— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 391 "re" buildings in Mount-Royal Ward. (12th February). (Prud'homme).*
- 33— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 443 to reserve certain streets for residential purposes. (12th February). (Ward).*
- 34— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (12th February). (Clément).*
- 35— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a public library. (12th February). (Morin).*

ON THE TABLE.

M. S. Ry. Co. for appointment of an expert "re" routes. (12 February).*

BOARD OF COMMISSIONERS.—"Re" improvement of M. S. Ry. Co's service. (26th February).

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).